



Regional Temuco juega esta tarde su segundo partido como dueño de casa

BÁSQUETBOL. El quinteto de Álvaro Acuña recibirá a Omega de Concepción. La jornada se vivirá en el Coliseo de la Universidad Autónoma.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

Vuelve a ser anfitrión. Tras derrotar a Huachipato como local por 88-56, Regional Temuco jugará otra vez en casa.

Los de la capital de La Araucanía saltarán hoy al rectángulo para recibir a Omega de Concepción. El compromiso se vivirá desde las 19 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma y será válido por la cuarta fecha de la Liga A-2 de Básquetbol.

La idea de los temuquenses es repetir la experiencia vivida frente a los acereros, tanto en lo deportivo como en el ambiente en las gradas.

“Con Huachipato todo funcionó bastante bien. El equipo ganó, el público respondió y apoyó, lo que agradecemos mucho. En este segundo partido en casa esperamos una jornada parecida”, sostiene Patricio Huentequo, presidente de Regional Temuco.

Los temuquenses, transcurridas tres jornadas del tor-

“

Con Huachipato todo funcionó bastante bien. El equipo ganó, el público respondió y apoyó, lo que agradecemos mucho. En este segundo partido en casa esperamos una jornada parecida”.

Patricio Huentequo, presidente de Regional Temuco.

neo, están segundos en la tabla de posiciones del Grupo D con tres puntos.

AL ACECHO

Para mantener la ubicación y seguir al acecho de Puerto Montt Básquetbol (el líder de la zona con seis unidades), es clave que el dueño de casa vuelva a celebrar.

“Estamos bien posicionados en el campeonato, pero



GENTILEZA DE REGIONAL TEMUCO

SU SEGUNDO TRIUNFO EN LA LIGA A-2 DE BÁSQUETBOL BUSCARÁ REGIONAL TEMUCO ESTA TARDE.

sabemos que esto recién está empezando. Para mantenernos en la parte alta de la tabla será vital obtener un triunfo el sábado”, indica José Fuentes, capitán de Regional Temuco, quien también se refiere a las exigencias del duelo de este fin de semana.

“A nuestro juicio, el partido será parecido al que jugamos con Huachipato. Será

importante consolidar lo que hicimos en ese encuentro y sobre todo dejar el triunfo en casa”, añade el jugador que ocupa la posición de ala-pívot en el esquema del técnico Álvaro Acuña.

“En el primer partido asistió bastante gente, lo que nos sorprendió gratamente porque somos un equipo nuevo. Es reconfortante que

el público se haga presente en el gimnasio”, recalca Fuentes.

Las entradas para el encuentro tienen un valor de 2.000 pesos y están a la venta en la página www.ticketplus.cl.

Hoy también se venderán en las boleterías del Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile.

CS

Sufre la FC: Thomas Gillier tendría